題字・清水英夫

GALAC・11月号・付録 2016年11月6日発行(毎月1回6日発行) 昭和43年3月8日第三種郵便物許可

〒160-0022 東京都新宿区新宿5-10-14 NPO法人放送批評懇

FAX (03) 5379-5510 ームページ http://www.houkon.jp/ Eメール kondankai@houkon.jp 編集・音 好宏

2 0 1 6 年9月 29 Ĕ 9 月 理 事

会が開催された。 委員会活動報告

ピックを見据えた放送の状況、 容になった。表紙は要潤さん。 パーソンはさだまさしさん。 道の役割などの視点をとらえた内 どうするテレビ?」。 > 出版事業委員会 12月号は「障害者とテレビ 11月号特集は「リオから東京 鈴木副委員長 東京オリ ザ

シー リンピックの3つの 感動ポルノの問題提起、 送」。相模原事件報道、「バリバラ」 いた企画を進行中。 1月号は 2月号は音楽番 「第54回上期ギ デー IJ マに基づ 組 ヤ オパ ・ラク を取 ラ

り扱う予定。

新メンバーとして渡邊悟さんを

H K 雑誌」 催して、 テレビ)の4本を選んだ。 ふ〜ぼくたちのスタア〜」 キード事件」(NHK)、 ル「未解決事件File・ バス避難 (テレビ委員会) 〉選奨事業委員会 8月1日に7月度の月評会を開 N H K 「『とと姉ちゃん』と、 福島県南相馬市~ 試練の2週間 出田委員長 Ν 稗田委員長 HKスペシ 05 (かたら (フジ 原発 あ 口 \widehat{N} ッ ヤ 0

> ド番組を聴取した。 STVラジオの、

(V

ずれも生ワイ

S P たは 催して、はに丸ジャーナル 官の死~カンボジアPKO NHKスペシャル「ある文民警察 五輪直前スペシャル」 ・8月26日に8月度の月評会を開 時をかける少女」(日本テレビ)、 の告白~」 カメジロ 一米軍が最も恐れた男~あな N H K 1 を知ってい N H 報道 Ķ ・ます ーリオ 23 年 0)

じく28本のCMを視聴。

a u

秋

トビラ・三太郎の出会い

KINCHO 「ゴンゴン

知りと

なかった篇」、

S O N Y

ープレ

É を選んだ。 月1日~8月31日放送分は、 か?~」(TBSテレビ)の 0本の応募があった。現在視聴作 ・第54回上期ギャラクシー $\stackrel{'}{4}$ 1

0

4

本

業中。

FM仙台。 さん、藤岡美玲さんを承認した。 ・新メンバーとして、 〈ラジオ委員会〉 橋本委員長 8月22日の定例会ではFM福島、 9月27日は北海道 鈴木誠 放送、 郎

Y ・「ギャラクシー賞入賞作 FMで開催予定。 22」を11月6日 制作者と語り合う会 (H Т 品 Ô を聴 V K 0

われ 弟篇 ・9月26日に定例会を開催し、 の中で静岡新聞 本のCMについて話し合った。 (CM委員会) 8月24日に定例会を開催し、 登場篇」が好評だった。 J ... C O M 稗田委員長 「超ドS ーテレビよ 静岡 そ 同 兄 28

などが好評だった。 イステーション P S 4 が新価 格

社の人に参加してもらうことが課題 のため、広告主、広告会社、制作会 含め40名。ギャラクシー賞応募促進 ムニバス・ジャパン 赤坂ビデオセ 作品を見る会」を9月3日 ンターで開催した。参加者は関係者 ・「第53回ギャラクシー賞CM入賞 〈報道活動委員会〉 丹羽委員長 (土) オ

考会を開催予定。 ・10月下旬に上期ギャラクシー賞選

催した。参加者は112名。 2~新しいメディアとしての ^ラジ オ〞~」を9月16日明治記念館で開 ・「ラジオの可能性を真剣に考える ◇企画事業委員会 川喜田委員長

シャルメディアなどのテーマを扱っ していく。 後、ネット広告、放送と通信、 てほしいという声があり、今後検討 ・アンケートによると、ラジオの今 ・収支は約13万円の黒字となった。

滝野理事 ◇マイベストTV賞プロジェクト

・Gメンバーサイトの宣伝活動とし 放送ライブラリーにチラシを設 NHK旧友会名簿に広告掲載

> として正会員の投票率が課題。 Gメンバーサイトで一度でも投票を 封。8月は6名、9月は5名が投票。 CにマイベストTV賞投票用紙を同 したことがある正会員は30名。 ・8月から正会員に対してGALA ーへのアプローチを10月に実施予定 (12月刊行予定)、放送人の会メンバ

トに一任することを承認 設定はマイベストTV賞プロジェク ・学生を対象とした特別料金の価格 会に3名(うち1名は欠席)を招待。 ラジオを聴く会に1名、CMを見る ・Gメンバーのイベント参加として、

とを考慮し、 どの提案があり意見が交わされた。 専攻する学生を取り込んだイベント 入会者の期限切れが近づいているこ ・入会者の減少傾向や、 企画」「ワークショップの開催」な ・学生の勧誘のため、「メディアを 営業活動を強化してい 最初の半年

2. その他

正会員 維持会員 鈴木誠一郎さん、 電通クリエーティブX 藤岡美玲

①Tokyo Docs 2016後援の

11 件 月 7日 ~10日にJA共済ビル

②日韓中テレビ制作者フォーラム での開催に変更となった。 予定だったが、10月21日~25日北京 10月13日~16日に中国・長沙で開催 中国大会の変更について ンファレンスホールで行われるTo kyo Docs 2016の後援を承認 力

部門大賞作品「報道ステーション」 ③「ザ・ベストテレビ」「ザ・ 26日に第53回ギャラクシー賞テレビ トラジオ」オンエアについて ・「ザ・ベストテレビ」は9月25日 (テレビ朝日) を放送。 ベス

送される。 る日本の旅」(九州朝日放送) に同ラジオ部門大賞作品「憲法で巡 ・「ザ・ベストラジオ」は10月22日

署に提出する支払調書にマイナンバ ④マイナンバー対応につい ・マイナンバー制度が始まり、

応について討議した。 ーの記載が必要となることから、対

か検討。 の費用が見込まれる。 ・返送用のレターパックを同封する 同封する場合、 7 10万円

10月理事会で対応についての最終

⑤ギャラクシー賞エントリーシステ 的な確認を行う。 ム稼働について

テムを電子化。 ・今期、第4回からエントリーシス

少傾向は見られなかった。 りの応募数からは、 ・選考活動に電子化を導入するのは ・9月5日のテレビ部門一 電子化による減 次締め切

テレビ部門のみとなる。

⑥正会員名簿について

郵送する。 を希望する正会員にはプリントして 8月理事会で正会員名簿の冊子形式 での作成は見送ることを決定。

12月15日 10 月 27 日 次回以降の理事会 月 30 日 (木) 18時~ (水) 18時半~ (木) 18時半~

滝徹也、 根彰子、 田幸彦、 川喜田尚、丹羽美之、 【出席】音好宏、 一、鈴木健司、 坂本衛、 滝野俊一、入江たのし、 茅原良平、 鈴木嘉一、山田健太 橋本隆、 桜井聖子、 五井千鶴子、 稗田政憲、 藤久ミネ 嶋田親 上

22 日 8月 ………… 1日

(選奨) ラジオ定例部会 (選奨) テレビ月評会

23 日

(選奨) CM定例部会

出版編集委員会

選奨)テレビ月評会 企画事業委員会

25 日 24 日

(選奨) CM定例部会

9月 26 日

(選奨) ラジオ定例部会 理事会

27 日 26 日

「正会員名簿」についての お知らせ

見送ることといたしました。ご理解い りを受け、冊子作成および一斉配布を まいりましたが、 員名簿」を作成し、正会員に提供して の住所等連絡先を記載した冊子「正会 放送批評懇談会ではこれまで、正会員 ただければ幸いです。 個人情報意識の高ま

ださい。 お届けいたします。 希望の正会員の方には、 いです。また、プリントした名簿をご 事務局にお問い合わせいただければ幸 個々の正会員の連絡先などの情報は ホームページをご利用いただければ幸 正会員一覧の閲覧は、 いです。http://www.houkon.jp 事務局にご請求く 放送批評懇談会 個別に郵送で

変更のある方は、事務局にお知らせい 掲載許可をいただいたものに限ります。 答書」(名簿更新時、 名簿に記載する情報は、「正会員名簿回 ただければ幸いです。 入会時に実施)で

Gメンバーサイト マイベストTV 賞投票受付中!

ギャラクシー賞マイベストTV賞 2016年度9月度の投票が始まりました。 コメントをお待ちしております!

投票はこちらから

https://www.houkon.club/

「生涯一記者」でいきます

岩城浩幸

続ける、最後の沖縄県知事、」、 種多様でした。 解説委員……見てきた現場は実に多 長、解説専門記者室長、そして主席 報道特集キャスター、 選挙本部、北京特派員、 部に始まり、 間のドキュメンタリーでした。社会 最後の作品は「70年目の島守~生き しました。38年間、 3月末、 TBS報道局を定年退職 報道特集記者、 報道局で過ごし 取材センター 外信部長、 政治部 1

組を作る経験もしました。した。「大艦巨砲」でなく、少数で番ひとつの言葉の大切さを噛みしめまり、永六輔さんのラジオ番組でニュり、永六輔さんのラジオ番組でニュ

続けたいと思います。
は月から、半世紀続く隔月刊情報をはたいと思います。
これは大変、立場逆転!のました。これは大変、立場逆転!のました。これは大変、立場逆転!なる側からする側に一転することになる。
これは大変、立場逆転!なったところ、音好宏

築地広告→神南放送→ナニワ大学

大野芸

告は、 赴き、 った。 即座に却下された。 関東の会社である。逆に浅草雷門の た。関東モンが関西で無くてはなら 経緯についての取材企画を出したら という鉄則を知ってさらに強くなっ デカと入っているのをご存知だろう サインだ。日立製作所は、 と輝く「HITACHI」のネオン きた。その理由は、ど真ん中に燦然 きれぬ違和感をずーっと持ち続けて が、私は初めて見たときから、拭い になろうと心に決めた瞬間である。 ぬ存在になってる。俺も日立の看板 た。NHKに転職して、番組でこの いは、電通に入って〈観光名所の広 の内で長年くすぶっていた。その想 スポンサー逆転現象への不満は、 か?これまた奇妙で仕方がなかった。 大提灯に「松下電器」の社名がデカ 2年前、私は大阪で大学教授にな この東西の象徴的建造物における 通天閣は大阪のシンボルだという 看板を見上げてハタと気づい いの一番に通天閣のふもとに 地元の有力企業がするもの 当たり前だった。 われらが

メディア各業界の「渡り鳥」です

にも携わりました。今はオンライン 場の取材経験を長く積みました。放 洋経済新報社へ入社。金融・資本市 皮切りにテレビ、出版……。 識を披露する場を頂戴しました。 して二足のわらじを履いています。 年前からは大正大学の非常勤講師と 仕事にも引き続きかかわっています。 関連の業務がメインですが、活字の 送業界などもウオッチし、雑誌編集 へ出向したこともあります。 体を渡り歩いてきました。ラジオを **〜喜田尚さんからのお声掛けで、2** ディアの各業界に対する浅薄な知 ミレニアム転職で現在勤務する東 主に経済記者・編集者として各媒 入会にあたってお誘いいただいた

ことができればと思っております。ことができれば、テレビ時代には「絵にならうすれば、テレビ報道でも経済ニュらすれば、テレビ報道でも経済ニュどの指摘を頻繁に耳にしました。どどの指摘を頻繁に耳にしました。どぶい」、「抽象的かつ理屈っぽい」ない。